



Nota de prensa

5 de septiembre de 2023

La fábrica de última generación en España ha obtenido la calificación para ser proveedor de productos estándar y materias primas

La planta de Henkel de Montornès del Vallès para la industria aeroespacial recibe la calificación de Airbus

Barcelona – La planta para la industria aeroespacial de Henkel en Montornès del Vallès (Barcelona) ha sido calificada como Proveedor Estándar y de Materias Primas por Airbus. Con ello, la compañía fabricante de aviones ha reconocido la calidad y el valor de los procedimientos llevados a cabo en la planta, así como los productos y soluciones individuales fabricados en Montornès.

Henkel inauguró su planta de producción aeroespacial en Montornès en 2019. La planta ha sido diseñada para la producción de aplicaciones aeroespaciales de alto impacto que tienen como objetivo apoyar a los fabricantes y sus proveedores para responder eficazmente a las tendencias globales clave de la industria, como el peso ligero, la eficiencia del combustible y la automatización. En línea con la ambición en sostenibilidad de Henkel, la planta de fabricación aeroespacial de Montornès se ha convertido en la primera instalación de producción neutra en carbono de Adhesive Technologies al combinar en el mismo lugar la energía renovable y la adquisición de energía verde. Además de Montornès, Henkel opera una segunda planta de fabricación de adhesivos aeroespaciales en Bay Point, California.

"La calificación de Airbus es otro hito importante para nuestra planta de Montornès", ha comentado **Guido Adolph, Key Accountant para Aviación, Espacio y Ferrocarril de Henkel**. "Ahora podemos empezar a suministrar a nuestro cliente productos clave para diferentes plataformas de Airbus muy cerca de sus centros de fabricación industrial en Europa. Además, estamos preparados para la aceleración de la industria con capacidades suficientes para atender también las necesidades globales."

La planta de Montornès está equipada con las tecnologías más avanzadas, que aseguran la trazabilidad para los clientes y garantizan altos niveles de calidad y seguridad en la industria. La planta ya ha recibido la calificación de una amplia variedad de importantes OEM aeroespaciales mundiales. Con la calificación de Airbus, Henkel ampliará aún más el suministro de otras soluciones





Nota de prensa

aeroespaciales clave, como [Loctite EA 9394 AERO](#) o [Loctite EA 9845 AERO](#). Además, en junio de este año, la planta de Montornès recibió la acreditación NADCAP, como testimonio de sus rigurosos estándares de calidad para procesos de fabricación especializados.

Para más información, visite [Henkel abre un nuevo centro europeo para soluciones aeroespaciales de alto rendimiento](#).

Sobre Henkel

Con sus marcas, innovaciones y tecnologías, Henkel ocupa posiciones de liderazgo mundial en el mercado industrial y de consumo. La unidad de negocio Adhesive Technologies es líder mundial en el mercado de adhesivos, selladores y recubrimientos funcionales. Con Consumer Brands, la empresa ocupa posiciones de liderazgo especialmente en el cuidado del cabello y en el cuidado de la ropa y del hogar en muchos mercados y categorías de todo el mundo. Las tres marcas más fuertes de la compañía son Loctite, Wipp Express y Schwarzkopf. En el ejercicio fiscal 2022, Henkel registró unas ventas de más de 22.000 millones de euros y un beneficio operativo ajustado de unos 2.300 millones de euros. Las acciones preferentes de Henkel cotizan en el índice bursátil alemán DAX. La sostenibilidad tiene una larga tradición en Henkel, y la empresa tiene una estrategia de sostenibilidad clara con objetivos concretos. Henkel fue fundada en 1876 y hoy emplea a un equipo diverso de más de 50.000 personas en todo el mundo - unidos por una fuerte cultura corporativa, valores compartidos y un propósito común: "Pioneers at heart for the good of generations." Más información en www.henkel.es. El material fotográfico está disponible en <https://www.henkel.es/prensa-y-comunicacion> o siga las cuentas oficiales de  [Twitter](#) e  [Instagram](#): @henkeliberica

Este documento contiene declaraciones que se refieren al desarrollo futuro del negocio, al rendimiento financiero y otros eventos o desarrollos de relevancia futura para Henkel que pueden constituir declaraciones prospectivas. Las declaraciones con respecto al futuro se caracterizan por el uso de palabras como esperar, intentar, planificar, anticipar, creer, estimar y términos similares. Esta información contiene declaraciones prospectivas que se basan en estimaciones y suposiciones actuales hechas por la dirección corporativa de Henkel AG & Co. KGaA. Tales declaraciones no deben entenderse como una garantía en ningún caso de que dichas expectativas resulten ser exactas. El desempeño futuro y los resultados realmente logrados por Henkel AG & Co. KGaA y sus compañías afiliadas dependen de una serie de riesgos e incertidumbres y, por lo tanto, pueden diferir materialmente de las declaraciones prospectivas. Muchos de estos factores están fuera del control de Henkel y no pueden estimarse con precisión por adelantado, como el entorno económico futuro y las acciones de los competidores y otros involucrados en el mercado. Henkel no planea ni se compromete a actualizar ninguna declaración a futuro. Este documento incluye indicadores financieros complementarios que no están claramente definidos en el marco de información financiera aplicable y que son o pueden ser indicadores de desempeño alternativos. Estas medidas financieras suplementarias no deben considerarse de forma aislada o como alternativas a las medidas de los activos netos y posiciones financieras o resultados de operaciones de Henkel, tal como se presentan de acuerdo con el marco de información financiera aplicable en sus estados financieros consolidados. Otras empresas que informan o describen medidas de desempeño alternativas con títulos similares pueden calcularlas de manera diferente. Este documento se ha emitido solo con fines informativos y no pretende constituir un asesoramiento de inversión ni una oferta de venta o una solicitud de oferta de compra de valores.

Contacto:

bcw | burson cohn & wolfe

Tel: 93.201.10.28

Carla Lladó – carla.llado@bcw-global.com

Carolina Navarro – carolina.navarro@bcw-global.com

